

Altdorf, 18. Juni 2017 / Hu2

Medienmitteilung Nr. / 2017

Gemeinde: Unterschächen

Motorradfahrer am Klausenpass verunfallt

Am Sonntagmittag, 18. Juni, 1235 Uhr, fuhr ein Motorradlenker mit SG – Kontrollschildern auf der Klausenpassstrasse Richtung Unterschächen. Kurz nach der Passhöhe kam der Motorradfahrer bei einem Bremsmanöver zu Fall. Dabei verletzte sich der 70jährige Mann. Er wurde mit der Rega in ein ausserkantonales Spital überflogen. Das Motorrad stürzte rund 10m die Böschung hinunter. Es entstand ein Sachschaden von rund 15'000 Franken.